

Ressort: Entertainment

Adele will nicht abnehmen

London, 12.11.2012, 07:27 Uhr

GDN - Die britische Sängerin Adele will sich nicht dazu zwingen lassen abzunehmen. "Ich würde nur Gewicht verlieren, wenn es mein Sex-Leben beeinträchtigt oder meine Gesundheit. Und das tut es nicht", sagte die 24-Jährige.

Sie habe schon immer Größe 42 bis 44 gehabt und sich daran noch nie gestört, so die Sängerin weiter. Die Londonerin hat gerade den Titelsong zum neuen James Bond-Film "Skyfall" aufgenommen. Adele ist eine britische Soul-, Jazz- und R&B-Sängerin, sowie achtfache Grammy-Gewinnerin. International berühmt wurde sie durch das Album "21". Am 19. Oktober 2012 wurde sie Mutter eines Jungen. Der Vater ist ihr Lebensgefährte Simon Konecki.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-2163/adele-will-nicht-abnehmen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619